
El Consell plantea a Narbona financiar la segunda toma del agua 
del trasvase 
 
El conseller García Antón calcula en 30 millones el coste del proyecto que cuenta 
con el apoyo de la Junta Central de Usuarios del Júcar-Vinalopó 
 
F. J. B.  
 

E l conseller de Infraestructuras, José Ramón 
García Antón, anunció ayer en Alicante que 
propondrá a la ministra de Medio Ambiente, 
Cristina Narbona, la financiación a cargo de los 
fondos del Consell de la construcción de la 
doble toma del agua del Júcar para su 
posterior trasvase a la provincia, lo que haría 
posible que los futuros usuarios pudieran 
recibir agua para consumo y para riego. Antón 
aseguró disponer de varios estudios que hacen 
viable el proyecto cuyo coste rondaría los 30 
millones de euros, aunque no podrá ejecutarse 
si el Ministerio continúa sin reconocer la 
opción, ya que las competencias en materia 
hídrica (trasvases) son estatales.  
 
El conseller se reunió con la Junta Central de 
Usuarios del Trasvase Júcar-Vinalopó justo en 
el día en que se cumplían tres años de la 
modificación de la ley del Plan Hidrológico 
Nacional en la que el Gobierno derogó los 
artículos que contemplaban la construcción del 
trasvase del Ebro, una obra que, según García 
Antón, «estaría casi finalizada a estas alturas. 
El Gobierno no sólo no ha desarrollado las 
obras, sino que su alternativa no avanza».  
 
Por su parte, el presidente de la Junta Central, 
Andrés Martínez, reiteró ayer su disposición a 
renegociar el proyecto con el Ministerio de Medio Ambiente. «El mismo día que pedimos un 
encuentro con el Consell lo hicimos con la ministra Narbona, pero no nos ha contestado 
aunque mantenemos la esperanza. Lo que el Vinalopó quiere es agua de calidad y la doble 
toma que ha propuesto el conseller García Antón es una buena alternativa».  
 
Martínez, que ha propuesto trasladar la toma del agua al Azud de Antella, insistió en que 
«lo que hay que hacer es encontrar una solución que valga, no que no sirva para nada 
como el Azud de la Marquesa».  
 
Por su parte, tanto el portavoz en funciones del PSPV en la Diputación, Antonio Amorós, 
como la diputada nacional y ponente en los temas del agua de la provincia, Juana Serna, 
criticaron el «oportunismo» de García Antón. Amorós aseguró que el cambio de la toma del 
agua «fue por razones técnicas, ya que de no haberlo hecho el trasvase de 80 hm 3 sólo 
hubiera sido posible una vez cada diez años». Juana Serna reclamó a Antón que «deje de 
enredar y haga lo que tiene que hacer, las obras del postrasvase. El caudal del Azud de la 
Marquesa es apto para riego, como lo demuestra el apoyo de la UE y de la Universidad de 
Alicante», subrayó la diputada. 

 

 

Un momento de la reunión celebrada ayer entre García 
Antón y la Junta Central de Usuarios del Júcar-Vinalopó 
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